株式会社北洋銀行

北海道 EU 協会の設立について

北洋銀行は、本年 7 月に設立が予定されている「北海道 EU 協会」の発起人として、同協会の活動をサポートすることにいたしましたので、お知らせいたします。

北海道では、近年国際化へのニーズが確実に高まってきており、東アジア地域を中心に海外展開の動きが活発になっています。一方で、欧州との繋がりは文化面や個人的な交流に留まり、EUを一つの経済地域として意識した取り組みは少なかったのが現実です。

このような状況の下、東京の駐日欧州連合(EU)代表部と交流する機会を通じて、今般、 北海道にも EU との経済・文化交流を促進する組織として、EU 代表部が後援する EU 協会を 設立しようという機運が高まってまいりました。

当行では「北海道 EU 協会」設立の趣旨に賛同し、その活動に参画することにいたしました。「北海道 EU 協会」は、本年7月8日に行われる設立総会を経て活動を開始する予定であり、日本全国で14番目の EU 協会となります。同協会の設立発起人には、経済産業省北海道経済産業局、北海道、札幌市をはじめ、各経済団体のほか、大学、マスコミ関係者、EU と関係の深い地元企業等が名を連ねています。また、株式会社北海道二十一世紀総合研究所が事務局となる予定です。

当行は、同協会の活動をサポートし、各種情報交換や人的な交流を進める中で、地域金融機関の立場から両地域の経済交流の深化に向け、積極的に取り組んでまいります。

以上